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TOP

Stadtverordnetenversammlung Marburg

Beratende Gremien: Bau- und Planungsausschuss, Liegenschaften
Stadtverordnetenversammlung Marburg
Haupt- und Finanzausschuss
Stadtverordnetenversammlung Marburg

Antrag der MBL-Fraktion betr. Oberhessenschau

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

Der Magistrat wird gebeten, eine Bilanz der diesjährigen Oberhessenschau vorzulegen und 
gegebenenfalls auf Überlegungen zur künftigen Nutzung des Messegeländes einzugehen. 
(siehe auch den mehrheitlich beschlossenen Antrag VO/1713/2007 bezüglich Konzept 
Nutzung Messegelände).

Begründung:

In der mündlichen Beantwortung einer kleinen Anfrage zur Bilanz der Oberhessenschau 
2010 hatte der Oberbürgermeister eingeräumt, dass der Erfolg der Messe die Erwartungen 
nicht ganz erfüllt hätten. In diesem Jahr äußerten sich viele Besucher über geringe 
Besucherzahlen. Kann dieser subjektive Eindruck bestätigt werden und wenn ja, wie will der 
Messeveranstalter reagieren?

Der zweite Aspekt ist die Nutzung des erweiterten Messegeländes. Gibt es Überlegungen 
wie man sich eine künftige Nutzung vorstellt und sind schon konkrete Schritte unternommen 
worden?

Dr. Hermann Uchtmann Reinhold Becker


